
     

 

 

 

生徒たちが確実に自信を付けてきています。うれしい結果です！ 

 １２月（９号）の学校だよりで取り上げた「うつのみや学校マネジメントシステム」生徒アン

ケートで，２０項目中１２項目で肯定的回答割合が市の中学校平均を上回っていることが分かり

ました。昨年度，私が赴任して一番に疑問に思ったことは「生徒たちは落ち着いて毎日を過ごし，

授業，生徒会活動，部活動のどれをとってもよくやっているのに，何で生徒アンケートの結果が，

ここ数年のほとんどの項目で，市中学校の平均より低いのだろう。」ということでした。そこで，

教育活動全般の本校の課題に対して，保護者の協力を得ることを大切にしながら，本校教職員が

具体的な対応策を考え，様々な場面で生徒たちを励ましてきました。そして，何よりも，肝心の

生徒のみなさんが多くのことに自信をもって（前向きに）取り組むことがより多くなったことが，

今回の成果につながったように思います。この結果が一過性のものとならないよう「自信と誇り

をもつ清原中生」を目指す子供たちにしていきたいと考えています。生徒のみなさん，やる気ス

イッチを入れ直し，残り少ない今年度の学校生活を有意義なものにしていきましょう。  

「小学校 6 年生の中学校訪問」で，小学生に清原中の魅力を紹介しました！ 

 １月１７日（金）に，清原地域学校園小中一貫教育の一環として，「小学校６年生の中学校訪問」

を実施し，来年度の清原中進学予定者を招いて，中学校紹介を行いました。主な内容は，生徒会

役員が中心となって制作した学校紹介，特設合唱団による合唱の披露，授業参観及び部活動見学

などです。特に，約１２０人で構成される特設合唱団によって披露されたｏｆｆｉｃｉａｌ髭男

ｄｉｓｍの「宿命」の大合唱には小学生も圧倒されたようで，合唱団の皆さんの真剣さや演奏の

質の高さに清原中の先輩たちのすごさを味わってもらえたのではないでしょうか。また，部活動

見学では，新入生の入部を願って力の入った部活動紹介をする先輩の姿が見られました。新入生

には，中学校生活を楽しみに入学してくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

＝生徒会の学校説明＝     ＝有志の特設合唱団＝       ＝授業参観＝ 

 

 

１年生は，１月３１日（金）に，百人一首大会を実施しました。体育館いっぱいに広がって，

５人対５人の団体戦方式で試合を進めました。今年も１年の先生方が詠み手として交代で登場し

たことで，生徒たちの笑いを誘う場面もありました。各クラスともいろいろな時間を使って練習

していたようで，上の句の一部が詠まれただけで，札をとる生徒が何人もいることには驚かされ

ました。また，対戦中は全員の目が真剣で，時間が進むにつれて歓声が上がるようになり，盛り

上がった百人一首大会になりました。多くの生徒が札を取ることができたようで，１年生みなさ

んがクラスごとによく準備していたことが分かりました。 

 

 

 

 

 

 

校長室からこんにちは 
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２年生は，１月２７日（月）に，多数の保護者のご列席をいただいて立志式を開催しました。

代表生徒の「立志の誓い」の作文や２年生全員による「立志のことば」の発表があり，立志式に

ふさわしく将来に向かって前向きな目標や希望を聞くことができ，２年生のみなさんを頼もしく

感じました。立志式に限らず，ときどき今の自分を振り返り，将来の自分を考えることは自己を

見つめる上で，意味があると実感しました。 

なお，今回の立志式のために，２年生全員が行った立志の誓いの作文制作や立志のことばの発

表練習は，真剣で意欲ある取組だったと２年生の先生方から聞いています。本番のすばらしさ以

上に価値ある頑張りだったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

1月３１日（金）には，２年生がマウントジーンズ那須で，立志記念スキー教室を実施しまし 

た。天候は，全般的に晴天に恵まれ，インストラクターのみなさんから教えてもらったことをす

ぐにできるようになり，スキーやスノーボードに熱中してきました。またやりたいと言っている

生徒も多くいたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒の皆さんの安全・安心を願って，地域の多くの方が様々な活動をしてくれています。その

幾つかを紹介しますので，皆さんも自分自身の安全・安心を確保する方法を常に考えておいてく

ださい。 

◎昨年１０月の清原地域振興協議会施設整備特別委員会の協議の中で，清原工業団地内の歩道等

に街灯がなく防犯上危険であるという意見が出され，鐺山町，清原及び氷室町の各自治会長さ

ん等のご尽力で，工業団地内の中学生が多く通る場所に４０灯の防犯灯を設置していただきま

した。 

◎長年，本校の地域協議会では，清原地域防犯連絡協議会が実施している青色防犯パトロールに

協力し，毎月２回か１回，地域協議会員，保護者及び教職員でいわゆる「青パト」に乗り込ん

で，地域を巡回し防犯活動を実施しています。 

◎ＰＴＡ活動の一環として，保護者が地区ごとに下校時間帯を中心に交差点等で見守り活動を実 

施しています。 

◎平成元年以降，清原工業団地総合管理協会から毎年１０万円程度の交通安全に役立てられる物

品を寄贈してもらっています。 

◎昨年１２月には宇都宮東交通安全協会を通して，匿名の地元の方から生徒７３０名分の自転車

スポーク用反射材を寄贈いただきました。 

 

 

２年立志式 

２年立志記念スキー教室 

☆感謝☆ 地域の多くの方が児童生徒の防犯や交通安全に気を配ってくれています！ 

 

=立志の誓い= 

=立志のことば= 


